

勝山ジャンピング

トランポリン



トランポリンは5歳から始めました。技が出来た時はとっても楽しいです！どんどん新しい技が出来るようにがんばりたいです！



さいとう つばき
齋藤 翼沙 さん

楽しんで跳ぶことをモットーに団員と家族が協力して運営しています。トランポリンがきっかけで子どもたちは仲の良い友だちが増えました！



まつばら たかこ
松原 貴子 さん

市内外の幼児から中学生まで25人が仲良く活動しています。全員が楽しみながら技術の向上を目指して頑張っています！トランポリンをすることでバランス感覚や体幹が鍛えられますよ！



KVSS

バレーボール



県大会でベスト8以上を目指して練習からがんばっています！ミスした時も助けてくれる頼もしいチームメイトたちです！



かとう みお
加藤 心音 さん

小学生がバレーボールに必死に取り組む姿に鼓舞されています。チームスポーツの楽しさ、勝つ喜び嬉しさを子どもたちに味わって欲しいです！興味がある小学生はいつでも体験に来てください。



なむら しんご
中村 真悟 さん



市内の小学校に通う3～5年生9人で活動しています。学校も学年も違いますが、仲良く助け合って楽しく活動しています。バレーの基礎からしっかりと教わるので、高校や大学にいても活躍する先輩がたくさんいます！

勝山柔道

柔道



笑顔があふれる仲間と仲良く柔道をしています。将来は黒帯がとれるようにがんばりたいです！



ふくおか ゆうま
福岡 優真 さん

柔道を好きになってもらうことを心がけて指導しています！試合で勝ちたい子、体を動かしたい子など個人の目標に合わせた指導に取り組んでいます。



たまき ひとし
玉木 一史 さん

市内外の年長から小学6年生までの男女15人と卒団した中高生から大人までと一緒に練習しています。「好きこそものの上手なれ」をモットーに礼儀正しく和気あいあいと活動しています。ハロウィンやBBQなどのイベントでは、団員とその家族、指導者が一緒になってとても盛り上がります！



勝山剣道

剣道



お互いに教え合いながら技を磨いています。大きい声を出すと気持ちがいいです！



おおたき まこ
大滝 真子 さん

練習では大きな声を出して、元気よく最初から最後まで全力で取り組むよう指導しています。厳しさの中にも楽しさを見つけられるようになって欲しいと思います。



おぐら たけし
小倉 武士 さん

市内の小学生8人と中学生3人が一緒に練習しています。元気よく、大きな声が出せるよう練習中から意識して取り組んでいます。卒団した先輩が指導に来てくれるなど、夏休みの合宿など、団の活動を通じて絆が深まります！

